



たしろ

田っ中だより

共生・凡事徹底・挑戦

大館市立田代中学校

学校報 第13号

令和6年10月24日

TEL 54-3042

FAX 54-6063

E-mail:tashirochu@oodate.or.jp

地域に元気を届けます！田っ中ソーラン演舞！

10月12日(土)大館きりたんぽまつり、20日(日)は五色湖まつりで田っ中ソーランを披露し、地域の方々に感謝の気持ちと元気を届けました。春からソーランをリードしてきた3年生にとって、きりたんぽまつりが最後の披露の場となりました。リーダーの吉田さんを中心に、最後の舞台を精一杯演じきました。

五色湖まつりには1、2年生を中心としたメンバーで臨みました。3年生に負けじと、立派な演舞を見せてくださいました。時折雨がちらつき、寒い中での演舞となりましたが、会場からは惜しみない拍手が送られました。「かっこいいごど、アンコールが見たかったなあ。」という声が聞こえてきました。子どもたちが懸命に踊る姿は、見てくださった人たちの心を動かすのだと改めて感じました。



3年生吉田さんの舞台あいさつ



さすが3年生！決まってます！



1、2年生の勇姿！

※今回の学校報に掲載できなかった写真は「田代中ブログ」に載せてあります。検索の上、ぜひ御覧ください！

小中合同あいさつ運動 10月9日(水)

小中連携の活動として行われている合同あいさつ運動が先週行われました。中学校からは3年生有志が参加し、山瀬小・早口小の玄関前であいさつを交わしました。

お互いのよさを感じつつ、よりよいあいさつを実践するために、自分たちのあいさつを振り返る機会となりました。



◇11月の予定◇

1日(金) 学校安全日 あきた教育の日
3日(日) 文化の日 早口二分館祭
岩瀬分館祭(田つ中ソーラン演舞)
4日(月) 振替休日
5日(火) 3年実力テスト④
6日(水) 登校指導
7日(木) 市あいさつ運動
8日(金) 専門委員会
9日(土) 田代地区文化祭(吹奏楽演奏)
~10日 全県秋季バレー大会
11日(月) 部活動テスト休み(~15日)
12日(火) 子どもサミット運営委員会

15日(金) 全校テスト② 議案書討議
18日(月) 岡山県教諭来校 (~22日)
19日(火) 未来を語る会
21日(木) スクールカウンセラー来校
22日(金) 全県特別活動研究会大北大会
23日(土) 勤労感謝の日
26日(火) 生徒総会
27日(水) 職員会議
28日(木) 地区ボランティア会議
学校徴収金振替日
29日(金) 田代地区小中連携研究会

◇市教研・研究授業◇

10月16日(水)は大館市教育研究会が市内各校で行われ、田代中学校では数学(3A)の授業が行われました。市内の先生方が訪れ、3年生の授業の様子を見ていただきました。参観者からは、生徒たちの雰囲気がよいという感想が多く寄せられました。学習課題に向かって、真剣に取り組む姿が印象的でした。さすが3年生です！



◇3年ぶりの田代岳登山！◇

11日(金)は、3年ぶりの田代岳登山が行われました。過去2年間は雨のために中止となっていましたが、今年は天候に恵まれ、全員が無事に頂上までたどり着くことができました。眼下に見下ろすふる里田代の風景、遠くには岩木山や津軽平野、男鹿半島まで見渡すことができました。7合目付近からは紅葉が始まっており、色づいたブナの葉が私たちを癒やしてくれました。

当日は登山ガイド、保護者の皆さんのおかげで、子どもたちは安全に登山することができました。ご協力ありがとうございました。

